

■ **Afronta en España demandas por el presunto financiamiento al Partido Popular**

Llega la deuda de OHL a 34 mil 520 millones de pesos, según reporta la firma

**MIRIAM POSADA GARCÍA Y
ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR**

OHL México tiene deuda a largo plazo por 34 mil 520 millones 950 mil pesos, que corresponden a por lo menos 25 créditos, pagarés o emisión de certificados de acuerdo con información de la empresa en la que se destaca que la deuda de la compañía creció aproximadamente en 10 mil millones de pesos.

OHL México señaló que va al corriente en el pago de capital e intereses, sin embargo esta semana la calificadora Moody's señaló que la empresa podría tener dificultades en sus operaciones en México a raíz de la difusión de conversaciones entre sus directivos en las que tratan presuntas prácticas irregulares.

Asimismo medios internacionales han señalado que en España OHL afronta además demandas por el presunto financiamiento al Partido Popular (PP), lo cual también dificultaría la situación de la empresa, y a lo que se suman previsiones de Thomson Reuters Eikon, en cuanto a que las acciones de la constructora OHL México, que se han hundido casi 20 por ciento desde que se conocieron las conversaciones telefónicas, sólo lograrían recuperarse del golpe marginalmente en el mediano plazo.

"Tomando como punto de partida la cotización actual, las previsiones de ganancias por acción apuntan a un precio objetivo de 25.05 pesos para diciembre de este año, un potencial alcista de apenas uno por ciento", según SmartEstimates de Eikon, el cual estimó que en diciembre del próximo año, el potencial de alza es de 4 por ciento con un precio objetivo de 25.79 pesos."

Antes de que estallara el escándalo de las conversaciones telefónicas, los analistas preveían un precio promedio de 37 pesos.

Además del escenario en los

mercados de valores, OHL México tiene deuda de largo plazo en al menos 25 créditos relevantes denominados así por la propia empresa; y que a pesar de que va al corriente en los pagos se trata de deuda que ha crecido en por lo menos 10 mil millones de pesos en los últimos tres años.

La deuda de OHL México pasó de 26 mil 991 millones 250 mil pesos en 2012 a 34 mil 520 millones 950 mil pesos en 2014, año en que las deudas más significativas de la compañía fueron notas Udi por aproximadamente 7 mil 45 millones de pesos, emitidas por Concesionaria Mexiquense (Connex), que es la concesionaria del Circuito Exterior Mexiquense; un contrato de crédito Connex por 5 mil 973 millones 487 mil pesos; y otro

otorgado a Organización de Proyectos de Infraestructura (OPI), accionista mayoritario de la compañía por 4 mil 366 millones 148 mil pesos, entre otros.

La CNBV formaliza investigación

La filial mexicana de la constructora española Obrascón Huarte Lain (OHL) está formalmente sujeta a una investigación de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), confirmó este jueves el organismo supervisor del sistema financiero.

El objeto de la visita que realizan los supervisores de la CNBV a las oficinas de la constructora es determinar si OHL informó correctamente a sus accionistas y al mercado de valores sobre el efecto que puede tener

en sus finanzas la revelación de unos audios, en los cuales ejecutivos de la empresa hablan abiertamente de la forma de aumentar sus ingresos mediante la alteración de los términos de la concesión que recibieron para operar el Viaducto Bicentenario, que corre en la zona conurbada del estado de México.

"La Comisión Nacional Bancaria y de Valores informa que en ejercicio de sus facultades y consistente con sus labores de supervisión continua de las emisoras, realiza actualmente una visita en OHL México para verificar el cumplimiento de esta emisora a lo dispuesto en la LMV y en las disposiciones aplicables, en protección de los intereses de los inversionistas y del mercado en general", indicó el organismo mediante un comunicado.